



## Diputados uruguayos rechazan ataque de EEUU en Venezuela

### Description

(Montevideo) Diputados uruguayos del Frente Amplio coinciden hoy aquí en el rechazo a la intervención de Estados Unidos en Venezuela y la defensa de la soberanía del país latinoamericano.

Se trata de legisladores del Movimiento de Participación Popular (MPP) e integrantes del capítulo uruguayo de la Red de Intelectuales y Artistas en Defensa de la Humanidad, que utilizaron las redes sociales para expresar sus posiciones.

La diputada Sandra Nedov subrayó la gravedad de que tropas estadounidenses secuestraran al presidente Nicolás Maduro “en su propio país para ser juzgado con las leyes de otro Estado”.

El pueblo venezolano ha visto vulnerado su derecho de vida a la libertad como consecuencia a la intervención armada del gobierno Estados Unidos, algo que no es nuevo si repasamos la historia, dijo en Instagram.

Defendemos el derecho a la autodeterminación de los pueblos, un principio básico del Derecho Internacional, apuntó.

En la propia sintonía se expresó el parlamentario frenteamplista Javier Umpiérrez.

La intervención de Estados Unidos le hace mucho daño no solo a la democracia, a Venezuela, a sus habitantes, sino a América Latina y los países caribeños», dijo.

«Estamos hartas porque el imperialismo nos somete, nos coloniza mental y culturalmente», expresó por su parte la diputada Diana Noy.

«No aceptamos la intromisión militar, no aceptamos la intromisión política, condenamos el secuestro de una parlamentaria y condenamos el saqueo económico», añadió

Su compañero de bancada, Carlos Reutor, opinó que “las intervenciones, sanciones y bloqueos no buscan democracia, sino poder y control de los recursos naturales”.

Desde América Latina decimos basta. Basta de injerencia, de tutelaje y de imperialismo, remarcó.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2026